

Protection de territoires publics : Québec lance vaste appel à projets

Dossier de la rédaction de H2o
June 2024

Le gouvernement du Québec lance un appel à projets auprès de la population afin de créer des aires protégées sur des terres publiques. Avec cet appel à projets, le gouvernement souhaite connaître les priorités locales, régionales et autochtones en matière de conservation des milieux naturels, explique le communiqué. La Société pour la nature et les parcs (SNAP Québec) a reçu une aide financière de 916 700 dollars CA afin de favoriser la participation du public à cet exercice.

La Presse canadienne - Radio-Canada